

第 31 回吹田市合気道演武大会に参加

新年 明けましておめでとうございます

新しい年を迎え、心も新たになりました。私、顧問 阪本は「新しさ」とはありがたいものだと常々思っております。世間では普通、「物」でも「事」でも、時間が経てば経つほど古くなってゆくと考えられがちですが、その「物」や「事」を感じる自分の感覚や感性の在り方次第で、「物」や「事」は古びるどころか、ますます「新しさ」を増してゆきます。植物で例えるならば、花は実を結び、種を包み込んで大きくふくらみます。新しい実はドンドンふくらみますが、やがては熟れた状態からドンドン腐り始めます。これは「古く」なってゆくわけですが、中に守られていた種は、ここぞとばかり成長を始め、地に根を下ろし、ゆくゆくは新しい木となり、更に花を咲かせては実を結ぶでしょう。この一連の終わらない変化、エネルギーの移動を感じた時、私は「新しさ」を発見します。日々の稽古も、これと同じようなものではないでしょうか。合気道の呼吸・螺旋も終わることがありません。常に新しく生まれ続けています。

さて、前置きが相変わらず長々となってしまいました。ここで報告申し上げておきます。

昨年 12 月 15 日（日）、吹田市立武道館「洗心館」において第 31 回吹田市合気道演武大会が開催され、我が英真学園合気道部も参加させていただきました。その様子を我が部が誇るカメラマン（趣味!?) 顧問 田中先生がバッチリ・キッチリ、高性能カメラのシャッタースピードが追いつかないほどのスーパーフォーカスでクール&ホットなスペシャルショットを連発して下さいましたので、どうぞご覧下さい。

いかがでしょうか、この勇姿。

えっ、これまでとカワラナイ!? よくよくご覧いただきたい!! 「新しさ」は（先ほども申し上げた通り）終わることなく生まれ続けているのですよ♪ この演武大会前日には英真学園で、中学



の学校見学会が開かれたこともあり、次々に訪れてくれる多数の中学生を前に、何度もミニ演武を披露し、そのたびに拍手をもらって「いい氣」にさせていただくことが出来ました!

この見えるか見えないかの変化を成長と呼んで、これからも精一杯取り組んで参ります。そして、最後になりましたが、大晦日の天之武産合気塾道場での大掃除では道場生の方を始め、大学生の方々にも大変お世話になりました。ありがとうございました。また、旧年中にご指導、応援等賜りました皆様方、今後とも何とぞ成長の真っ最中にあります我が英真学園合気道部をあたたく見守って下さいますよう、よろしくお願い申し上げます。



←顧問（子どもの部指導）

↓子どもの部演武（助手）



←演武（ホット）



↑演武（クール）

↓演武（H&C）





↑ 演武（顧問阪本の技を受ける主将…メビウスの帯!?)



↑ 記念写真（集合!）

本年もどうぞよろしくお願いたします。